



“Se le fue la mano”: Por esta razón Fernández Noroña se molestó con el presidente AMLO



Una grabación del diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) se hizo viral por la forma en que mostró su desacuerdo con el presidente Andrés Manuel López Obrador, luego de que este último, presentara su Cuarto Informe de Gobierno al mismo tiempo en que debía instalarse la sesión del Congreso General el pasado 1 de septiembre.

A través de redes, el legislador afirmó, “hoy (1 de septiembre) el compañero presidente al cual apoyo, admiro, respeto, respaldo, y me la jugaré con él hasta el último segundo de su mandato, y después también, y cuando quieran perseguirlo también ahí voy a estar, pero se le fue la mano”.

“Porque la Ley dice que a las 5:00 de la tarde debe instalarse la sesión de Congreso General y él hizo su informe, a las 5:00 de la tarde, entonces aquí estamos de pendej-- porque él está dando su informe”, sostuvo en la grabación que apenas este sábado se hizo viral.

Ante esa actitud del mandatario, el legislador señaló que fue un error ese maltrato legislativo.

“Es un maltrato al trabajo legislativo, es un error político, un desacierto. Se tenía que decir y se dijo”, finalizó en la grabación.

<https://www.eluniversal.com.mx/tendencias/se-le-fue-la-mano-por-esta-razon-fernandez-norona-se-molesto-con-el-presidente-amlo>